



Evan es el niño de 8 años que gana 1 millón de dólares con Youtube



Masterhacks - Evan es un niño de 8 años que se unió a la comunidad de Youtube, donde su canal, EvantubeHD cuenta con más de 100 videos, más de 800,000 seguidores y más de 747 millones de reproducciones.

El canal de Evan, dedicado a comentar video juegos, ciencia y otras trivialidades, genera al rededor de un millón de dólares al año.

El padre de Evan es quien administra la cuenta de Youtube, y afirma que el dinero recaudado se va directamente a una cuenta de ahorros para sus dos hijos.

Los videos del niño no eran más que una distracción, pero ahora, se han convertido en un medio de publicidad masivo, ya que aparte de las ganancias de Youtube, varias marcas importantes han solicitado al jovencito que hable sobre sus productos durante sus videos.